



EPIDEMIQUE TA MERE !

Un an que ça dure. En l'espace d'un an, nos libertés publiques ont été démolies, nos services restructurés en masse (coucou le Berlioz de Bobigny avec 500 agents déménagés alors qu'on mettait en place le couvre-feu à 18H), les missions dégomées etc etc ad nauseam...

C'est dingue quand on y pense, on ne peut plus sortir après 18H00, on égrène les morts tous les soirs à la télé mais toutes les réformes prévues se mettent en place comme si la maladie n'existait pas. Marrant de se dire qu'on doit tous s'enfermer chez nous en télétravail pour préserver nos proches alors que le gouvernement est en train de fermer les hôpitaux de Bichat et de Beaujon (400 lits et 1000 soignants qui sautent).

Marrant de découvrir que les médecins réanimateurs de l'hôpital public sont en grève illimitée parce qu'en un an pas un seul poste n'a été créé dans cette spécialité alors qu'on vient de lâcher 15 milliards à l'arrache de Fonds de Solidarité en quelques mois.

Encore plus drôle, notre DRH nous envoie un mail pour qu'on aille faire de la retape auprès des étudiants qui crèvent la dalle pour qu'ils viennent se faire exploiter 6 mois dans nos services pour permettre de lâcher encore bien plus de tune n'importe comment. Mais surtout n'oublions pas hein, il faut être responsable et supprimer des emplois pour faire des économies, la France compte sur nous pour redresser la barque. Et puis, les étudiants ont-ils vraiment besoin d'étudier après tout ? Plutôt que d'aller faire la queue aux banques alimentaires, enchaîner les contrats précaires pour l'Etat c'est tout de suite plus valorisant. Ceux qui en ont le plus besoin s'écrasent contre nos grilles, par contre t'inquiètes les chaînes de poursuites sont relancées et ça cogne.

Encore mieux, maintenant pas de risques qu'ils viennent encombrer nos couloirs avec leurs problèmes de pauvres. Déjà qu'ils se font griller la place par les Parisiens des beaux quartiers qui maîtrisent Doctissimo et qui passent se faire vacciner dans tout le 93. En Guadeloupe, la population est venue manifester devant les grilles des centres des impôts pour crier sa rage et sa détresse, combien de temps avant que ça n'arrive chez nous ?

Combien de temps allons-nous supporter l'inacceptable ? Jeunes étudiants sans fac, soignants à bout, victimes des plans sociaux, fonctionnaires envoyés au carton, tous on a supporté pendant un an un gouvernement d'incompétents criminels qui ne voit l'épidémie que comme un bon moyen d'y aller franco et de se faire plus de blé. **On ne va pas le supporter éternellement et quand ça va péter ce sera bien classe contre classe !**



Bulletin d'adhésion à la CGT

Nom : Prénom :

Date de naissance : Numéro DGFIP :

Grade : Échelon : Temps Partiel :

Service et adresse administrative :

Adresse personnelle :



Je désire recevoir la presse syndicale : à mon adresse administrative à mon adresse personnelle

Date :

Signature :